



Los dirigentes de CC.OO. han apoyado el ascenso de los renovadores en la dirección de IU.

puristas sólo tendrán seis miembros dentro de la Dirección regional. «Queremos ser una organización plural y soberana» afirmó **González**. Aunque reconoció que a pesar de llevar mayoritariamente esta postura a **Madrid**, los delegados de la región no votarán lo mismo. Pero renovadores y puristas aseguran apoyar a **Julio Anguita** como líder de IU, aunque con matizaciones. Los primeros insisten en que sólo una IU soberana e independiente tiene viabilidad política y electoral y una postura contraria a estas tesis socialdemócratas, haría variar su apoyo. Los segundos creen en IU como la coalición de partidos que hoy es, aunque más independiente como apuesta **Anguita**. «Nosotros no sólo apoyamos el liderazgo de **Anguita**, sino sus tesis», asegura **Elena González**.



Las relaciones entre Elena González y Pedro Pablo Novillo están marcadas por la distancia.

cada vez más significativa del hombre que en las pasadas elecciones fue candidato a la Junta de Comunidades por IU, **Pedro Pablo Novillo**. Este se mantiene como coordinador provincial de IU pero ha perdido fuerza en la dirección regional controlada por **Albacete**, donde la apuesta renovadora no tiene críticos, y **Toledo**, donde la división es porcentualmente muy parecida a la de **Ciudad Real**, pero que tiene menos peso específico en la dirección del PCE provincial, controlada, en este caso

por un renovador **Isidoro Vegue**.

El caso **Novillo** es muy parecido a la caída de **Angel Dorado**, presentada como una decisión personal para dedicarse al Ayuntamiento de **Toledo**. Ambos han perdido parcelas de poder en favor de **Toledo**, en el caso **Novillo**, y de otro toledano, **Julio Herrera**, en el caso de **Dorado**.

Para el sector purista los cambios y apoyos pro IU, en las últimas asambleas provinciales y regionales, están perfectamente estudia-

dos, controlados y dirigidos por los dirigentes de la central sindical CC.OO. Estos están perfectamente ubicados en la dirección de IU, provocando situaciones, cuando menos curiosas, cuando el dirigente regional, **José María Díaz Roperó**, apareció como invitado y como delegado.

Los ánimos entre puristas y renovadores están cada día más encrespados, de hecho, lo ocurrido el domingo en **Albacete** estaba premeditado por la dirección según **Elena González**. Esta dirigente comunista no acepta ni considera que los resultados de **Albacete** sea la postura real de los militantes de la región. «La prueba son los congresos provinciales del PCE. En éstos el sentir general no es que IU se convierta en partido, y yo creo que en las bases de IU tampoco hay ese sentir que la dirección asegura que es general, porque para muchos eso significa cerrar la coalición a otros colectivos, como los jóvenes que no quieren incluirse en ningún partido concreto. Nosotros no queremos privar a IU de la frescura que tiene ahora.»

Castilla-La Mancha en **Madrid** tendrá dos voces. El coordinador regional, **Juan José González**, y 47 miembros más no comparten la idea de **Anguita** de la Federación de partidos y apuestan por una organización más firme y consolidada que una coalición, aunque siguen sin atreverse a hablar, directamente de partido. Los puristas, encabezados por **Elena González** que salió elegida en **Ciudad Real**, votarán por mantener la federación a partidos y mantener el PCE. «Hay mucha gente que quiere que desaparezca porque parece que ser comunista es como fumar, da vergüenza. Y, desgraciadamente, las ideas comunistas siguen siendo necesarias porque siguen existiendo desigualdades y falta de valores democráticos. Otra cosa son las modas.»